



CARLTON GROUP

5 Pièces

159 m²

Réf. 00429

985 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans le quartier très prisé de Pibonson à Mougins, cette maison mitoyen exceptionnelle de 159 m², répartis sur trois niveaux, offre un cadre de vie luxueux et paisible. Dans un secteur recherché, elle bénéficie de deux terrasses pour un total de 30 m², ainsi que d'un magnifique jardin de 440 m² agrémenté d'une piscine privée, parfait pour profiter des journées ensoleillées dans un environnement préservé. Au rez-de-chaussée, vous découvrirez un espace de vie généreux d'environ 70 m², composé d'un hall d'entrée, d'un séjour lumineux, d'une salle à manger, d'un cellier pratique et d'un WC. ...

Located in the highly sought-after Pibonson neighborhood in Mougins, this exceptional semi-detached villa spans 159 m² over three levels, offering a luxurious and peaceful living environment. In a prime area, it features two terraces totaling 30 m², as well as a beautiful 440 m² garden with a private pool, perfect for enjoying sunny days in a tranquil setting. On the ground floor, you will find a spacious living area of approximately 70 m², including an entrance hall, a bright living room, a dining area, a practical pantry, and a WC. This expansive and welcoming level is ideal for entertaining ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

